



# 校報 たいらだて

## グリーンキャンプ 行ってきました！

6月7日（水）～8日（木）の2日間、天候に恵まれ5年生15名は青少年交流の家でのグリーンキャンプに行ってきました。今回の体験活動の大きなテーマは、集団生活を通して「協力」「友情」「自主」「責任」の力をつけることでした。そのために知恵を合わせて取り組むショコラオリエンテーリング、役割を果たす野外炊事、みんなで作り上げるキャンプファイヤー、お互いを思いやり支える姫神登山の活動をしてきました。姫神登山では、ガイドの田中さんをはじめ保護者の皆様にボランティアとして一緒に登っていただき、大変ありがとうございました。



【ショコラオリエンテーリング】



【野外炊事】

この2日間の経験は、一人一人にとって高学年としてこれから活躍していくための貴重な時間となりました。合わせて、学級のきずなもより深まったことでしょう。

以下に子ども達の振り返りを紹介します。



【姫神山頂にて】

【児童の振り返り作文より】



【キャンプファイヤー】

みんなで楽しくむずかしいことにもチャレンジできるようにすすんで教えたり、話しかけたりすることが自分の目当てでした。…バスに乗ってバスレクが楽しみでした。クイズ大会など、たくさんのゲームでみんな楽しめるようにしていて「レク係すごいな」と思いました。…ショコラオリエンテーリングが始まりました。みんなで協力したので1個は見つからなかったけど、最後まで頑張ることができてうれしかったです。

青少年交流の家についてすごくドキドキしました。ショコラオリエンテーリングでわからないときにみんなで相談し合って協力の力をつけました。最初に終わって1位をとれたのでうれしかったです。

登りでもう少しで穴にはまるところでとてもこわかったです。頂上からのながめはとてもきれいでした。昼ごはんのお弁当も今までより特別おいしかったです。それに下山の時みんなではげまし合って下山しました。

ショコラオリエンテーリングの問題が難しかったです。でも最後まであきらめずに、問題を解けました。途中でもうだめかと思ったけれど頑張って取り組めたので良かったです。

# 学習活動の様子から

6月2日（金）地域の方々のご支援をいただき、5年生が田植えを行いました。雨が心配されましたが、何とか無事にもち米の苗を植えることができました。保護者の皆様にも多数ご協力いただき、全面手植えで行うことができました。大変ありがとうございました。

3分の2ほどはきちんと揃えて植えました。残り3分の1は様々試しながら植えてみました。本数を増やしたり、逆に1本だけにしたり、さらには植える間隔を狭くしたりしながら植えました。子ども達は、この植え方の違いがどのような結果になるのか楽しみにしていました。



【田植えの様子】

【みんなで記念撮影】



【フォレストIでの様子】

【テンパークでの様子】

6月2日（金）3・4年生は、遠足を行いました。鞍掛山登山を予定していましたが、山の方はあいにくの天候で別のプログラムでの実施となりました。ボランティアで参加を予定して下さっていた保護者の皆様には残念なことになってしまい、申し訳ございませんでした。テンパークでのテンチャレンジピック、焼け走り溶岩流散策、フォレストI見学と仲間との交流や自然に触れることができる充実の体験をすることができました。

6月6日（火）3年生が、社会科見学でユニバース西根店と道の駅にしねを見学させていただきました。店で働く人の仕事の学習で実際にお店を訪ね、お店の工夫や働く人の苦勞などを教えていただきました。



【見学の様子】

## ある日の出来事から・・・

- 各学級の様子を見に行っていたときのことで、お互いにやり方を教え合う姿があちらこちらに見えました。それぞれのやり方や得意なことを生かして学び合う姿、大切にしたいところです。お互いの良さを知るだけでなく、言葉で伝えることで理解も深まりとても良いひと時を見ることができました。



【人権の人形劇】

- 人権擁護委員の皆様が来校し、おもいやりや優しくすることなど1・2年生に人形劇を使って楽しく教えていただきました。その前に花の苗を植えた時のことです。友達にやり方をそっと教えてくれる子や、手伝いをしてくれる子ども達がたくさんいました。正に人権の学習で学ぶべきことでした。終わった後も2年生が、片付けをしてくれました。



【花の苗植えの様子】